

BIENVENIDA

Damos la más cordial bienvenida a todos los que en esta mañana nos visitan.

ENFERMOS

Nuestro pastor nos trae recuerdos desde las residencias de Trini y Antonia Espí. Se encuentran bien y envían saludos.

ACTIVIDAD DE JÓVENES PIEBA

Actividad Conjunta con los jóvenes del Sureste en Santa Pola. A las 21:00 en la iglesia. Habrá Evangelismo y Concierto por parte de Lydia Valéndiz. Llevar cena y bebida.

ESCUELA DOMINICAL INFANTIL

Escuela dominical infantil en agosto. Se necesitan padres que puedan hacerse cargo de la clase, al menos un domingo de agosto, si quieres servir en este ministerio habla con Azucena, si

no encontramos un equipo para agosto, los niños tendrán que estar con sus padres en el culto.

CULTO DE ORACIÓN

El culto de oración, al igual que el año pasado, a sugerencia del grupo de hermanos que asisten, se suspenderá durante el mes de agosto.

500 Aniversario de la Reforma

Si quieres ver todo lo que está ocurriendo y va a ocurrir el próximo año con referencia a la celebración del 500 aniversario de la Reforma Protestante, boletín, eventos, etc., entra en la web: www.500reforma.org/



SERVICIO DOMINICAL JULIO 2016

Puerta: Jose Luís.

Ofrenda: Martha, Conchi, Hugo Miriam, Naila y Yenli.



BOLETÍN **PIEBA**

CELEBRANDO NUESTRO 145 ANIVERSARIO

Primera Iglesia Evangélica Bautista de Alicante
965207191 Pastor José Luís Castro López
Plaza Pío XII, 3 - 03012 Alicante (España)



ACTIVIDADES

Jueves

19h Encuentros de Oración

Domingos

11h Estudios Bíblicos

12h Celebraciones de la Fe

* Para el resto de las actividades consultar en nuestra web.



Síguenos en las Redes sociales:

Facebook/pieba

Twitter: @piebaorg

Youtube/PiebaTV

www.pieba.org

Esta semana hemos asistido a la primera ola de calor. Las temperaturas en algunos lugares de España han superado los 40 grados. Rápidamente las autoridades sanitarias nos han alertado de los posibles peligros y a continuación nos han dado una lista de recomendaciones.

Lo primero es prevenir a la población de riesgo, mayores, discapacitados y menores de 5 años, además de las personas con enfermedades crónicas, los que realizan trabajos físicos intensos y deportes al aire libre. Estos son los más expuestos.

Después nos avisan de cómo protegernos del calor, como evitar salir de casa en horas centrales del día, evitar la exposición al sol, beber sin esperar a tener sed, etc...

Todas estas cosas debemos tenerlas en cuenta para evitar un golpe de calor, cuyos resultados pueden llegar a ser mortales.

Creo que además de buenos consejos para este tiempo, también puede convertirse en una buena ilustración para la vida cristiana. **Todos nosotros**, independientemente de la edad, estamos expuestos, si se me

permite, a un golpe de calor espiritual. Si nos descuidamos en nuestra forma de vivir, si no estamos alerta de los peligros que nos rodean, si nos relajamos en cuanto a los valores que deben prevalecer en nuestra vida cristiana, estaremos sobreexpuestos a un golpe de calor espiritual.

De igual manera, hay personas que están más sobreexpuestas que otras, hay poblaciones de riesgo, aquellos que su fe aún no está formada, o aquellos que se ven sometidos a las tensiones propias de la vida. De igual manera, no hay una población que esté exenta de ningún peligro.

También hay cosas que debemos evitar, cada uno debe conocerse a sí mismo, saber cuáles son sus debilidades, aquellas cosas a las cuales está más expuesto y que le pueden hacer caer.

Para por último, estar siempre bien hidratado con el agua viva que corre por nuestro interior, el Espíritu Santo, "sed llenos del Espíritu", y bien nutridos de la Palabra de Verdad, en la compañía de los santos, "hablando entre vosotros con salmos, e himnos y cánticos espirituales.

CRISTIANOS POR EL MUNDO

CHIAPAS, 35 MIL EVANGÉLICOS EXPULSADOS EN 30 AÑOS

Tras el asesinato de 5 personas por motivos políticos en San Juan Chamula, la Confraternidad Nacional de Iglesias Evangélicas pide que intervenga el Gobierno federal recordando la persecución religiosa en la región.



La organización que preside Arturo Farela además de lamentar los hechos ocurridos el pasado sábado, hace notar que Los Altos de Chiapas es una región que presenta condiciones especiales. "Es ahí donde ha estado el mayor foco de intolerancia religiosa en la historia de México. De mediados de los setenta y hasta principios de este siglo se suscitaron expulsiones masivas de indígenas evangélicos que en parte fueron los que fundaron las colonias de la periferia de San Cristóbal de las Casas. Los cálculos oficiales fijan una cifra tendiente a los 35 mil expulsados durante 3 décadas", expuso, y agregó: "Parte del mismo problema religioso produjo la masacre de muchos evangélicos, ultraje a mujeres desde edad infantil, quema de casas y templos, e incluso el impedimento de que los niños evangélicos ingresaran a la educación pública en la región, lo cual, por cierto, nos orilló a construir una escuela primaria y secundaria en Chamula, principalmente destinada para la infancia evangélica que durante 15 años se le negó esa garantía constitucional, con la complacencia de los gobiernos local y federal, evidentemente".

MINISTERIO DE ORACIÓN PIEBA

- Por la campaña evangelística en Santa Pola, que el Señor bendiga el testimonio de nuestros hermanos de Elche.
- Por nuestros mayores y enfermos, que el Señor les dé fortaleza y cuide de su salud en este tiempo tan calurosos y complicado para ellos.
- Por nuestros gobernantes, y la situación de nuestro propio país, que el Señor les dé sabiduría a la hora de llegar a acuerdos para la gobernanza.
- Por las iglesias, ministerios y hermanos de Turquía, que el Señor proteja a su Iglesia en medio de tanta inestabilidad y violencia, que no se aborten todos los proyectos que están en marcha, y que el gobierno respete todos los avances conseguidos hasta ahora en relación a la libertad religiosa.